

Bulletin municipal Plescop la vie

Publié en juillet 2019



À Sainte-Anne

Suite aux séjours pédagogiques (avec nuitées) vécus par les élèves de cycle 2 (CP-CE1-CE2), et après les rencontres et initiations sportives (rugby, natation, hand, voile, tir à l'arc, etc.), place aux sorties éducatives qui contribuent

à donner du sens aux apprentissages en favorisant le contact direct avec l'environnement naturel ou culturel... En lien avec la thématique éco-école de l'année sur l'eau, les écoliers de maternelle sont allés explorer l'estran à Damgan tandis que leurs aînés, scolarisés en CM, ont découvert la cité de la voile à Lorient.

Toutes ces animations pédagogiques sont soutenues par les associations de parents d'élèves que nous remercions vivement. Comme le souligne très clairement le Statut de l'Enseignement Catholique : « Par leurs initiatives, elles concourent à la vitalité et à l'animation de la communauté éducative. » Le carnaval, la kermesse, la matinée d'entretien, l'atelier d'initiation à la langue bretonne pour les parents et la fête de fin d'année avant l'envoi en vacances estivales, l'illustrent à merveille.

En 2019-2020, nous souhaitons poursuivre et encourager l'ouverture aux langues, aux cultures et aux solidarités.

Bel été à tous ! Au plaisir de vous accueillir le lundi 2 septembre pour la rentrée de vos enfants à l'école Sainte Anne.

**Pour l'équipe éducative,
Bertrand Rio**
